

■ **Humantech Sàrl**, précédemment à Colombier NE, organisation, étude de projets et programmation dans le domaine de l'informatique, etc. (FOSC du 24.11.2003, p. 8). Nouveau siège: La Chaux-de-Fonds, rue de la Paix 91. Evard Daniel n'est plus associé ni gérant; ses pouvoirs sont radiés, et sa part sociale de CHF 10'000 a été cédée à l'associé Pereira Hugo, dont la part sociale est ainsi portée de CHF 10'000, à CHF 20'000. L'associé gérant Pereira Hugo signe désormais individuellement. Statuts modifiés le 04.06.2004.

Journal no 1411 du 09.06.2004
(02308656 / CH-645.1.009.378-6)